

15. November 2016

Gemeindeversammlung vom 24. November 2016 ohne Abstimmung über Feuerwehranschluss an Baden

Als Ergebnis breitgefächerter Abklärungen wollte der Gemeinderat der Einwohnergemeindeversammlung vom 24. November 2016 die Aufhebung der Feuerwehr Birmenstorf-Mülligen mit Anschluss von Birmenstorf an die Feuerwehr Baden per 01. Januar 2018 beantragen. Neueste Informationen haben ihn nun aber dazu bewogen, das Sachgeschäft zurückzuziehen.

Auslöser der Abklärungen für die (räumliche) Zukunft der Feuerwehr Birmenstorf-Mülligen war deren Anliegen für strukturelle bauliche Verbesserungen am Feuerwehrmagazin an der Oberhardstrasse mit dem Ziel, die Platzverhältnisse und die organisatorischen Abläufe verbessern zu können. Für entsprechende Massnahmen waren Kosten in der Höhe von CHF 500'000 veranschlagt. Das Investitionsvolumen veranlasste den Gemeinderat zu einer voraussichtlichen Gesamtbetrachtung unter Einbezug u.a. auch der räumlichen Reorganisationsbedürfnisse für das Gemeindebauamt. Ein im Vordergrund gestandener Neubau für die Feuerwehr unterlag in der gemeinderätlichen Abwägung aus Kostengründen der Möglichkeit eines Anschlusses an die Feuerwehr Baden. Woraus besagter Antrag an die bevorstehende Wintergemeindeversammlung hervorgegangen ist.

Nun liegt dem Gemeinderat eine schriftliche Bestätigung des Feuerwehrkommandos vor, wonach das Feuerwehrmagazin an der Oberhardstrasse auch ohne strukturelle bauliche Eingriffe die Bedürfnisse der Feuerwehr Birmenstorf-Mülligen für die kommenden 5 bis 10 Jahre abzudecken vermag. Damit fällt Zeitdruck weg und wird gleichzeitig die Möglichkeit eröffnet in einer Langzeitplanung nebst den Anforderungen von Feuerwehr und Bauamt auch jene der erneut ‚aufflammenden‘ Schulraumplanung miteinzubeziehen.

Detailliertere Informationen folgen an der Gemeindeversammlung vom 24. November 2016

Urne für Wahlen- und Abstimmungen vom 27. November 2016 zusätzlich vor der Gemeindeversammlung geöffnet.

Die Stimmberechtigten sind am 24. November 2016 in die Mehrzweckhalle zur ordentlichen Wintergemeindeversammlung eingeladen. Die Ortsbürgergemeindeversammlung startet um 19:00 Uhr, die Einwohnergemeindeversammlung anschliessend um 20:00 Uhr.

Je vor Versammlungsbeginn ist die Urne geöffnet für die persönliche Stimmabgabe für die Wahl eines

Mitglieds des Regierungsrats (2. Wahlgang) sowie für die eidgenössische und die kantonalen Abstimmungsvorlagen vom 27. November 2016.

Grüngutabfuhr ab Dezember wieder im Winterbetrieb

Ab Dezember stellt die Grüngutabfuhr wieder auf ‚Winterbetrieb‘ bzw. auf den 14-täglichen Abfuhrmodus um.

Die Abfuhrdaten zeigen sich wie folgt:

Dienstag, 22. November 2016

Dienstag, 29. November 2016

Dienstag, 06. Dezember 2016

Dienstag, 20. Dezember 2016

usw. (jeweils Dienstag jeder ungeraden Woche)

(Die Umstellung auf den wöchentlichen Abfuhrmodus erfolgt dann wieder auf April 2017).

Beachten Sie bitte, dass der Sammelbehälter insbesondere bei Temperaturen um und unter dem Gefrierpunkt nicht die ganze Zeit über im Freien steht. Der Inhalt gefriert sonst zusammen und der Behälter lässt sich kaum mehr entleeren. ‚Mechanisch‘ kann nicht ‚eingegriffen‘ werden, da ansonsten die Gefahr sehr gross ist, dass bei den kalten Temperaturen die meist aus Kunststoff gefertigten Behälter in die Brüche gehen.

Der Tipp des Abfuhrunternehmers: Behälter in der Garage etc. lagern und erst am Abfuhrtag (Dienstag der ungeraden Wochen) auf 07:00 Uhr zur Abfuhr am Strassenrand bereitstellen.

Steuern 2016 waren Ende Oktober zur Zahlung fällig

Der Gemeinderat dankt allen, welche die Steuern 2016 bis 31. Oktober und damit termingerecht bezahlt haben. Die Anderen werden eingeladen, dies in den nächsten Tagen nachzuholen, da auf verspätet bezahlten Steuerforderungen ein Verzugszins von 5,1 % / Jahr anfällt.

Sollte Ihnen eine termingerechte Zahlung nicht möglich sein, wenden Sie sich bitte in den nächsten Tagen für einen Zahlungsvorschlag an die Abteilung Finanzen (056 201 40 55). Sie vermeiden dadurch das Mahn-/Betreibungsverfahren.